



## VILLARQUEMADO

# Debate público de la gestión de la Laguna del Cañizar

|| EL PERIÓDICO  
|| TERUEL

El departamento de Desarrollo Rural y Sostenibilidad de la DGA, junto con Sarga y la Dirección General de Participación Ciudadana, han puesto en marcha el proceso participativo para que la futura gestión común de la Laguna del Cañizar respete e incorpore los intereses de todos los implicados.

Esta fase se inicia tras la realización de un estudio detallado sobre la topografía de este humedal, ubicado en el término de Villarquemado, y de mantener varias reuniones informativas con los alcaldes de la zona.

La Laguna del Cañizar es uno de los casos de estudio del Proyecto Wetnet, que cuenta con la participación de diez socios de la Unión Europea. El proyecto persigue crear una red de humedales en países del área mediterránea en los que se busque el equilibrio entre la conservación de los ecosistemas y las actividades económicas del entorno. ≡